

Etiopía realiza esfuerzos para controlar brote de chikungunya



Addis Abeba, 14 ago (RHC) La administración de Dire Dawa y las autoridades sanitarias aseguraron que realizan esfuerzos para controlar el brote de chikungunya en esa ciudad del este de Etiopía.

Hasta la víspera, fueron registrados tres mil 756 casos sospechosos de la enfermedad viral transmitida por mosquitos infectados, informó Fuad Kedir, director de la oficina de salud de la localidad, única del país con estatus especial, además de Addis Abeba.

Trabajamos de manera ardua en el territorio con el propósito de tener un diagnóstico definitivo y precisar la cifra exacta, porque los síntomas en las personas infectadas de Chikungunya son similares a quienes enferman de malaria o dengue, explicó Kedir durante una rueda de prensa.

Según afirmó, en la segunda ciudad más poblada de Etiopía no hay reportes de muertes debido al brote de la enfermedad, que previamente afectó a los estados de Afar, Ogadén y Región de las Naciones, Nacionalidades y Pueblos del Sur.

Además de informar a la población acerca de las características de esa infección viral e indicarles cómo actuar para evitar contagios, distribuimos más de 179 mil mosquiteros tratados con insecticida, con el objetivo de evitar su propagación, señaló el doctor. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/198962-etiofia-realiza-esfuerzos-para-controlar-brote-de-chikungunya>



Radio Habana Cuba